

CANADA – Exportations en danger

Par

Publié le 14/11/2003

The Guardian a révélé l'existence d'un document rédigé par un fonctionnaire du gouvernement canadien et classé confidentiel, qui prévenait le gouvernement des risques qui pesaient sur les exportations canadiennes, si les pratiques de cultures transgéniques s'intensifiaient au Canada. Ce document, obtenu selon le Droit d'Accès à l'Information, souligne "le besoin urgent de prendre en considération cette évaluation". Le contenu de ce document tranche avec la position officielle qui affirme que les OGM sont une opportunité importante pour l'agriculture canadienne, ainsi que le résume l'auteur du rapport : "le système de réglementation canadien en alimentation ne reflète pas les inquiétudes soulevées par la population". Le souci actuel des agriculteurs canadiens, relayé par le Bureau Canadien pour le Blé, concerne la potentielle autorisation délivrée à la commercialisation de semence de blé transgénique (cf. Inf'OGM n°45). Or, le Ministère Fédéral de l'Agriculture Canadien est actuellement accusé d'être financièrement intéressé aux ventes de blé transgéniques de Monsanto, étant donné qu'il a soutenu les recherches de Monsanto.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-exportations-en-danger/